

Jalin Sinergitas Jelang Pilkada, Kapolsek Seteluk Silaturahmi Ke Kades Seteluk Tengah

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.PELITA.WEB.ID

Jun 21, 2024 - 14:57



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., melakukan kunjungan silaturahmi ke Kepala Desa Seteluk Tengah di Kantor Desa Seteluk Tengah Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat, Jum'at (21/06/2024).

Silaturahmi tersebut berlangsung dalam suasana kekeluargaan setelah Kades Seteluk Tengah Jaya Putra menyambut Kapolsek Seteluk dengan hangat.

Dalam wawancara singkat media ini, mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH menjelaskan kunjungan tersebut sebagai upaya mempererat hubungan silaturahmi antara Polsek Seteluk dengan kades dan warga Desa Seteluk Tengah secara umum.

Disamping itu, menjelang Pilkada Serentak 2024 mendatang sinergitas antara Polri dan Masyarakat terutama Kepala Desa harus terjalin dengan baik sebagai modal mengupayakan Pilkada 2024 di Desa Seteluk Tengah khususnya dapat berlangsung dengan Aman, damai serta situasi Kamtibmas tetap kondusif.

“Salah satu materi yang kami bahas dengan Kades tadi terkait penyelenggaraan pilkada akan datang. Perlu kiranya kita tangani bersama demi terciptanya Pilkada Damai di Kecamatan Seteluk pada umumnya dan Desa Seteluk Tengah pada khususnya,”tegas Siswoyo.

Menurutnya, peran Kepala-kepala desa yang ada di kecamatan Seteluk sangat menentukan kelancaran proses pemilukada nantinya, karena yang bersentuhan dengan masyarakat secara langsung. Untuk itu perlu kiranya sinergitas terbangun dengan baik dengan semua pihak terutama Kepala Desa.

Sementara itu, Jaya Putra, Kades Seteluk Tengah menyampaikan terimakasih kepada Polsek Seteluk yang telah berkesempatan hadir di Kantor Desa dalam rangka Silaturahmi dan membangun Sinergitas menjelang Pilkada 2024 mendatang.

Lanjutnya, Peran Polri dalam menciptakan Keamanan di sebuah wilayah pedesaan sangat besar, karena bukan saja menciptakan Kamtibmas tetapi juga penegakan hukum untuk keadilan masyarakat, sehingga pada pelaksanaan Pilkada sinergitas antara pemerintah kecamatan sampai ke tingkat Desa dengan Polri ataupun TNI harus dapat terjalin demi Keamanan masyarakat umum.

“Silaturahmi tentu dapat memperkuat hubungan serta memperlancar terjalinnya komunikasi antara pemerintah desa dengan Kepolisian,”pungkasnya. (Adb)